



Vor der neuen Geschäftsstelle (v. li.) Martin Busch (Präsident), Luise Braun (Jugendleiterin), Thomas Liebelt und Elke Fuglsang (Vizepräsidenten), Kurt Teipelke (Schatzmeister), Birger Bahlo (Pressereferent) und Michael Frank-Stever (Geschäftsführer).

VERBÄNDE ■ Luftsportverband Schleswig-Holstein

Neue Geschäftsstelle für SH eingeweiht

Der Luftsportverband Schleswig-Holstein hat eine neue Geschäftsstelle am Verkehrslandeplatz Rendsburg-Schachtholm. Am 3. Juni weihte der Verband mit rund 50 Gästen aus Politik und Luftsport das Haus ein. Auf rund 180 Quadratmetern stehen den Luftsportlern nun Räume für die Geschäftsführung sowie für Seminare zur Aus- und Weiterbildung zur Verfügung.

„Das herausstechende Merkmal ist ohne Frage der Standort an einem Verkehrslandeplatz“, betonte Präsident Martin Busch bei der Begrüßung. Einige Gäste waren auch standesgemäß mit dem Flugzeug angereist, darunter DAeC-Vizepräsident Mike Rottland. Mit seiner Extra 300 S zeigte der langjährige Wettbewerbspilot atemberaubenden Kunstflug.

Unter den Ehrengästen war auch der Präsident des Landessportbundes Hans-Jacob Thiessen. Sein Sportbund hatte den Bau der Geschäftsstelle mit erheblichen Mitteln gefördert.

Weitere Prominenz aus der Politik, darunter Barbara Ostmeier, Sportpolitische Sprecherin der CDU im Landtag und Hans Hinrich Neve, Amtsvorsteher Jevenstedt, lobten das Engagement der Luftsportler und betonten die Bedeutung des Luftsports für die Region.